



Pertandingan Sengit! Athletic Bilbao Unggul Atas Girona: Gironistes Terpuruk Lagi

Description

Girona Gagal Dekati Real Madrid Setelah Kalah dari Athletic Bilbao

Athletic Bilbao berhasil mengalahkan Girona dengan skor 3-2 dalam pertandingan Liga Spanyol pekan ke-25. Meskipun sempat menyamakan kedudukan, Girona akhirnya harus menerima kekalahan dari tuan rumah. Hasil ini membuat Girona gagal merapatkan jarak dengan Real Madrid di puncak klasemen.

Keunggulan pertama untuk Athletic Bilbao sudah tercipta pada menit kedua melalui gol dari Alex Berenguer. Girona kemudian berhasil menyamakan kedudukan melalui gol Viktor Tsigankov di menit ke-49, namun kebobolan lagi setelah Berenguer mencetak gol keduanya. Inaki Williams kemudian menambah keunggulan Bilbao sebelum Eric Garcia mencetak gol untuk Girona.

Kekalahan ini merupakan yang kedua secara beruntun bagi Girona setelah sebelumnya dikalahkan oleh Real Madrid dengan skor telak 0-4. Dengan hasil ini, Girona kini berada di posisi kedua klasemen Liga Spanyol dengan selisih enam poin dari Real Madrid.

Susunan pemain Athletic Bilbao terdiri dari Unai Simon, Yuri, Yeray, Lekue, Dani Vivian, Benat Prados, RUIs de Galarreta, Unai Gomez, Inaki Williams, Alex Berenguer, Gorca Guruzeta. Sedangkan untuk Girona, mereka menurunkan P. Gazzaniga, Juanpe, Eric Garcia, Miguel Gutierrez, Arnau Martinez, Aleix Garcia, Y. Herrera, Ivan Martin, V. Tsyhankov, A. Dovbyk, dan Savio.

Meskipun Girona tidak berhasil meraih kemenangan dalam pertandingan melawan Athletic Bilbao, mereka tetap memiliki kesempatan untuk membalas kekalahan pada laga selanjutnya. Fans dan tim Girona diharapkan dapat terus mendukung agar bisa kembali ke jalur kemenangan dan mendekati posisi teratas klasemen Liga Spanyol.

Ringkasan

Girona gagal mengalahkan Athletic Bilbao dalam pertandingan Liga Spanyol, mengalami kekalahan 2-3. Meski sempat menyamakan kedudukan, Girona akhirnya kalah setelah beberapa kesalahan dalam pertahanan. Bagaimana pendapat Anda tentang performa Girona dalam pertandingan ini? Apakah mereka masih memiliki peluang untuk mendekati Real Madrid di puncak klasemen? Mari diskusikan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark